
致： 元朗區議會 

交通及運輸委員會 

程振明 主席 

由： 姚國威、劉桂容、鄧焯謙 

日期： 2016 年 2 月 13 日 

請將以下議程列入 2015 年 3 月 10 日的會議議程 

討論 N969 的改道安排 

城巴及運輸署在區議會休會期間，實施路線 N969 的改道安排，由行走大欖隧道，改為行走

屯門公路，增加了大部分乘客的乘車時間，引起不滿。 

因此，本人要求相關的機構及政府部門出席會議，檢討巴士路線的改道安排。 

_______________________ 

聯絡人﹕姚國威 

交委會文件2016／第15號
(於10.3.2016會議討論)



答交委會文件2016／第15號
(於10.3.2016會議討論)



答交委會文件 2016／第 15 號 

(於 10.3.2016 會議討論) 

 

元朗區議會交通及運輸委員會 

2016 年 3 月 10 日(星期四) 

 

 

回應:議員提問 

討論 N969 的改道安排 

    

有關議員的上述提問，本署謹覆如下: 

 
 請參閱交委會文件 2016/第 3 號關於  “檢討城巴第 N969 號線
路線改動後的營運狀況 ”  。該文件主旨在向委員匯報城巴第 N969

號線 (銅鑼灣 (摩頓臺 )－天水圍市中心 )(往天水圍方向 )服務改動
後的營運狀況，以及就該線的實際營運情況及乘客需求作出的檢
討結果。  

 

謝謝委員對元朗區公共交通服務的關注。 

   

 

運輸署新界運輸管理部 

2016 年 3 月 
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